

Aider les internautes

Deux frères belges ont créé des outils pour aider les internautes. Jeffrey et Maxime, 22 ans, ont mis en ligne un site et une page Facebook qui s'appellent Zéro faute (www.zero-faute.be). On peut y poster un texte, si on a un doute sur l'orthographe, la conjugaison d'un verbe... Il sera renvoyé corrigé, et on recevra une explication sur les règles orthographiques ou grammaticales. Jeffrey et Maxime offrent leur aide sans demander de l'argent en échange. Leur motif ? « Nous en avons tout simplement marre de voir toutes ces fautes d'orthographe sur Facebook », disent les frères au journal régional *Nord-Éclair*.

d'après l'Actu, le 16 janvier 2016